

IBS TOWER

Ein Vorzeige-Unternehmen wächst in die Höhe

17. September 2019, 11:53 Uhr • 385× gelesen



So wird der IBS-Tower aussehen. ▪ Foto: IBS ▪ hochgeladen von Stefan Verderber

Autor: Stefan Verderber aus Murtal

IBS Paper Performance Group baut einen 26 Meter hohen Bürokomplex in Teufenbach.

TEUFENBACH-KATSCH. Eine Zukunftsvision, die bald Realität wird, hat die IBS Paper Performance Group in ihrer Heimatgemeinde Teufenbach-Katsch. Das Paradeunternehmen wächst in die Höhe und hat diese Woche seine Pläne für den neuen, imposanten IBS-Tower präsentiert. Diesen lässt sich der Entwickler von Komponenten für die Papierindustrie rund 8 Millionen Euro kosten.

Die Daten

Der Turm wird über 26 Meter hoch, hat ein Gebäudevolumen von knapp 12.100 Kubikmeter und eine Bruttogeschoßfläche von 3.200 Quadratmetern. Nach knapp einem Jahr Bauzeit wird er auf acht Geschoßen Raum für etwa 46 Arbeitsplätze bieten, die über zwei Aufzüge oder 220 Stufen erreichbar sein werden. Zudem wird eine 37 Meter lange Verbindungsbrücke zum bestehenden Gebäude errichtet.

Ein Zeichen

"Ein Zeichen nach außen", will damit Eigentümer **Klaus Bartelmuss** setzen. Das moderne Unternehmen mit seinen attraktiven Arbeitsplätzen soll so sichtbarer werden. Zudem gab es weitere Gründe für den Bau des IBS-Towers. Bartelmuss nannte etwa Platzmangel oder den allgemeinen Wunsch nach Vergrößerung. Der Turm wird aus einer Konstruktion mit Beton, Stahl und Holz gebaut. Heimische Unternehmen spielen dabei eine tragende Rolle.